

La Bretagne met son grain de sel

SALIES-DE-BÉARN À Batsur-Mer comme à Salies, on se prépare depuis presque une année à cette grande fête ! Et dimanche ce sera le grand jour du jumelage avec de la musique (fest-noz, musiques électro et bagad), danses, gastronomie et des jeux.

Des danseurs et musiciens bretons feront le déplacement en Béarn, et notamment le bagad de la Presqu'île, avec ses

bombardes, cornemuses, percussions et saxophones ainsi que les danseurs du Cercle Celtique des Paludiers de Batsur-Mer en tenues traditionnelles.

Au programme

■ **10 h 30** : défilé du cortège du cortège costumé et animé. 12 h arrivée place du Bayaà puis apéritif animé par les Dégats d'chez Nous (Bretons).

■ **13 h** : repas breton (sur réservation).

■ **13 h à 18 h 30** : Olympiades, course de porteurs de gède (panier de sel sur la tête), jeu de palets, tir à la corde, lancer de sacs de sel... démonstration des échassiers, présentation des costumes bretons et animations diverses.

■ **18 h 30** : apéritif animé et 20 h repas breton.

■ **21 h** : Fest Noz. ■



La grande parade costumée sera un des clous de cette grande fête du jumelage. © DR